



COLLÈGE HENRI MARTINEAU

Volley-ball et boxe française le 24 janvier 2018

publié le 06/03/2018

Le mercredi 24 janvier 2018 a eu lieu une compétition de volley-ball et une initiation de boxe française.

Au volley-ball, à Champdeniers, les minimes filles ont terminé en 1ère position. Bravo à elles !

Les minimes garçons ont terminé 7ème et 8ème sur 8.

Les benjamin garçons ont terminé 6ème sur 8.

Mais la bonne humeur était là !

À l'initiation de boxe française, à Secondigny, on a utilisé les pieds et les mains. Nous avons appris plusieurs techniques comme : direct droit, direct gauche, le coup fouetté et le coup chassé.

Beaucoup de rires ... ☺

Alice, Lola, Lucas et Tom ●

Correctrice : Mme Thomas



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.